

漫画アニメ研究部

現部長 池上 夢香
前部長 庄司理沙子
顧問 小野寺 先生

私たち漫画アニメ研究部は、現在二年生八人、一年生五人、さらに、愉快な新顧問の小野Dを加え、楽しく活動しています（よく、「同好会」と間違われますが、「部」です）。漫研は、自分の好きな漫画やアニメ、ゲームなどの話をしたり、イラストを描いたり、歌つたり：超工キサイティンな部活です。隣の文芸部や囲碁・将棋部の人たちとまつたり、学年問わずに仲良く、楽しい放課後を過ごしています。魅力的でしよう？

漫研の主な活動としては、部誌の発行、まんが甲子園への応募、地域イベントへの参加などがあります。学祭時は部誌の締め切りに追われ、何度も朝日を見たことか…。多忙な漫画家の辛苦をわかつた気になります。そんな修羅場を乗り越えて完成させた部誌には、物凄い達成感を感じますよ。まんが甲子園については、残念ながら今年は予選を通過できませんでした。この悔いを胸に、来年は本選出場を目指します！

最後に、庄司先輩、おじよう先輩、吉田先輩、金子先輩、今まで大変お世話になりました。先輩方の熱い思いと漫研の伝統を受け継ぎ、後輩一同、締め切りを破らないように頑張っていきます！

